

Betreff:

St. Martins-Umzug ist eine bewährte Tradition

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Ortsbeirat wolle beschließen:

Der Ortsbeirat begrüßt, dass auch die Kinder im Klarenthal in diesem Jahr wieder die Möglichkeit bekommen haben, an St. Martins-Umzügen teilzunehmen. Obwohl der Martinsumzug eine lange bewährte Tradition ist und Martin von Tours als Vorbild für Barmherzigkeit weit über den christlichen Glauben hinaus Anerkennung findet, ist dies nicht mehr überall in Hessen eine Selbstverständlichkeit. Der Ortsbeirat spricht sich daher für einen Erhalt des Martinsumzuges als Teil der Kulturtradition aus.

Wiesbaden, 25.11.2013